



## **Pesan Rahbar atau Pemimpin Besar Revolusi Islam Iran Ayatullah Al-Udzma Sayyid Ali Khamenei Kepada Ismail Haniyah, Perdana Menteri Negara Legal Hamas - 16 /Jan/ 2009**

### **Pesan Rahbar atau Pemimpin Besar Revolusi Islam Iran Ayatullah Al-Udzma Sayyid Ali Khamenei Kepada Ismail Haniyah, Perdana Menteri Negara Legal Hamas**

Rahbar atau Pemimpin Besar Revolusi Islam Iran Ayatullah Al-Udzma Sayyid Ali Khamenei dalam pesannya kepada Ismail Haniyah Perdana Menteri Negara Legal Hamas mengisyaratkan kekalahan dan kehinaan militer lengkap Rezim Zionis Israel dalam menghadapi kesabaran, keberanian dan pengorbanan mujahidin dan rakyat tertindas Gaza dan menekankan, iman dan perlawanan terhormat kalian serta setiap warga Gaza dalam menghadapi salah satu kejahatan perang paling tragis dalam sejarah berhasil membongkar kedok Amerika, pendukung Rezim Zionis Israel, para pengkhianat dan munafikin umat Islam. Di samping berhasil mengibarkan bendera kemuliaan umat Islam, setiap harinya kalian akan terus berhasil menghinakan musuh anti kemanusiaan. Teks pesan Rahbar sebagai berikut:

Bismillahirrahmanirrahim

Salamun 'Alaikum Bima Shabartum

Kesabaran 20 hari Anda, mujahidin pemberani yang rela berkorban dan setiap warga Gaza menghadapi kejahatan perang paling tragis di dunia dan sejarah umat manusia, berhasil mengibarkan bendera kemuliaan di atas kepala umat Islam. Kalian berhasil membuktikan bahwa hati yang penuh dengan keimanan kepada Allah, Hari Kiamat, semangat tak terkalahkan dan kemuliaan muslimin, yang tidak silau di hadapan kehinaan dan kepasrahan di hadapan kezaliman, berhasil menciptakan kekuatan yang mampu melemahkan dan menghinakan segala kekuasaan tiran, istikbar dan angkatan bersenjata modern.

Angkatan bersenjata yang dalam 6 hari menguasai sebagian besar daerah dari tiga negara Arab kalian buat terhina dan hanya dapat bertahan selama dua puluh hari di balik pintu-pintu gerbang Gaza dengan kekuatan pengorbanan dan mati syahid kalian. Kalian berhasil memuliakan diri kalian dengan iman kepada Allah, dengan persangkaan baik kepada janji-janji ilahi dan dengan kesabaran, keberanian serta pengorbanan yang membuat umat Islam kini merasa mulia. Jihad kalian hingga saat ini berhasil membongkar kedok Amerika, Rezim Zionis Israel, para pendukungnya, Perserikatan Bangsa-Bangsa dan kelompok munafik dari umat Islam.

Kini tidak hanya umat Islam tapi juga banyak bangsa-bangsa di Eropa dan Amerika yang mengakui basis kebenaran kalian. Kalian sejak sekarang adalah pemenangnya. Dengan melanjutkan perlawanan mulia ini kalian dapat menyeret musuh keji dan tak berperikemanusiaan ini lebih hina dan pecundang. Insyallah.

Ketahuiilah "Tuhanmu tiada meninggalkan kamu dan tiada pula membenci kepadamu" (QS. 93: 3), dan ketahuilah bahwa "Dan kelak Tuhanmu pasti memberikan karunia-Nya kepadamu, lalu (hati) kamu menjadi puas" (QS. 93: 5).



Insyah Allah. Namun peristiwa berdarah dan tragis yang menimpa warga sipil, khususnya anak-anak tak berdosa dan tertindas membuat hati kami tenggelam dalam darah. Peristiwa tragis yang bersumber dari kejahatan penjajah Palestina yang setiap hari ditayangkan oleh semua kanal televisi kami sangat memilukan dan membuat rakyat kami berduka. Semoga Allah memberikan balasan yang agung kepada kalian dan mempercepat kemenangan kalian. Ketahuilah bahwa janji Allah itu benar sesuai dengan firman-Nya: “Sesungguhnya Allah pasti menolong orang yang menolong (agama)-Nya. Sesungguhnya Allah benar-benar Maha Kuat lagi Maha Perkasa” (QS. 22: 40), dan firman-Nya: “Dan barangsiapa yang berjihad, Maka Sesungguhnya jihatnya itu adalah untuk dirinya sendiri” (QS. 29: 6).

Para pengkhianat Arab juga harus tahu bahwa nasib mereka tidak akan lebih baik dari orang-orang Yahudi dalam perang Ahzab. Allah swt berfirman: “Dan dia menurunkan orang-orang Ahli Kitab (Bani Quraizhah) yang membantu golongan-golongan yang bersekutu dari benteng-benteng mereka, dan dia memasukkan rasa takut ke dalam hati mereka. Sebagian mereka kamu bunuh dan sebahagian yang lain kamu tawan” (QS. 33: 26). Umat manusia kini bersama rakyat Gaza. Setiap negara yang bersikap menentang hal ini, berarti jarak mereka dengan rakyatnya semakin jauh dan nasib negara-negara seperti ini sudah jelas. Bila mereka masih memikirkan kehidupan dan kehormatannya, harus mengingat ucapan Imam Ali as yang berkata, “Kematian kalah dalam kehidupan kalian dan kehidupan mengalahkan kematian kalian”.

Saya mengucapkan salam kepada Anda, para pejuang dan seluruh rakyat Gaza yang tertindas namun tetap melawan. Di balik semua usaha yang dilakukan oleh Republik Islam Iran dalam rangka mendukung kalian yang saya nilai sebagai kewajiban, saya selalu mendoakan kalian siang dan malam. Saya memohon dari Allah Yang Maha Mulia dan Kuat agar memberikan kesabaran dan kemenangan kepada kalian.

Wassalamu ‘Alaikum wa ‘Ala ‘Ibadillaahis Shalihin Warahmatullahi Wabarakatuh

Sayyid Ali Huseini Khamenei

18 Muharram 1430/ 26 Dey 1387/ 16 Januari 2009